



Agradece Adán López a Jucopo de San Lázaro por diálogo franco

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández agradeció a las diputadas y diputados que integran la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, el recibimiento, escucha y diálogo abierto que le prodigaron hoy en San Lázaro.

El tabasqueño publicó un video con escenas e imágenes del encuentro en el salón de la Jucopo: “Agradezco a las diputadas y diputados que integran la Jucopo, el diálogo franco y honesto que hemos tenido hoy en la mañana, donde pudimos conversar sobre las reformas constitucionales que se discutirán en este periodo. Con voluntad y compromiso, México se fortalece”.



<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/03/14/politica/agradece-adan-lopez-a-jucopo-de-san-lazaro-por-dialogo-franco/?from=page&block=politica&opt=articlelink>